

# Une foire **D'EMPLOIS D'ÉTÉ** pour les jeunes

**Alexandre Baillaigé-Charbonneau**  
alexandre.baillaigé-charbonneau@tc.tc

**CHANCES.** Le Carrefour jeunesse de l'Emploi de l'Outaouais a organisé sa 11<sup>e</sup> Foire des emplois d'été dans ses bureaux, réunissant plus de 25 entreprises de la région pour des opportunités pour les jeunes.

De divers domaines, les kiosques montés dans les trois salles de l'établissement regorgeaient d'étudiants venus se présenter en personne. La responsable de l'organisation, Josée Louis-Seize, estime qu'il est nécessaire d'organiser ce genre de journée pour les jeunes: «L'an dernier, on avait eu 1000 visiteurs. Nous visons le même nombre pour cette année.» Pour l'organisme, il est également possible pendant cette journée de promouvoir leur projet de conciliation travail-études 6-9-15, qui incite les jeunes à rester et se démarquer dans leurs études. «Je vous dirais qu'aujourd'hui, nous avons dix entreprises certifiées par le CJEO concernant le projet. Nous tentons de rallier les autres présentes en ce moment.»

## Premier contact

Du côté des employeurs, cette première rencontre facilite plusieurs aspects de leur recrutement. En plus d'avoir un premier



contact, certains passent même des entrevues sur place. De plus, certains pourront découvrir des emplois auxquels ils n'auraient peut-être pas pensé avant la journée. Au lieu de passer par le gouvernement ou par notre site, nous pouvons leur donner l'information nécessaire sur nos besoins.», estime Julie Marois, de l'organisme Trait d'union Outaouais, qui organise des événements pour les gens atteints d'autisme.

C'est un point que les jeunes apprécient également: «Je n'avais pas vraiment d'idées où aller. Ici, je fais trois salles et je parle à beaucoup de monde. C'est beaucoup plus facile», nous racontait un jeune venu avec huit curriculum vitae.